

Compte rendu de la Section 7 sur l'activité de l'A.I.S.H.

Au cours de cette assemblée, l'Association Internationale d'Hydrologie Scientifique a adopté une modification de ses statuts et a changé son nom en celui de Association Internationale des Sciences Hydrologiques. Le Bureau s'est augmenté d'un Trésorier et d'un Editeur, fonctions qui étaient assurées jusqu'à présent par le Secrétaire Général. Le Professeur TILSON qui était Secrétaire Général depuis un très grand nombre d'années a dû résilier ses fonctions pour raisons de santé. En hommage à son dévouement et à ses activités, l'Assemblée de l'AIISH l'a élu Président Honoraire. Le nouveau Président élu est Monsieur RODIER (FRANCE), le nouveau Secrétaire Général Monsieur KOVACS (HONGRIE)

Outre Monsieur RODIER, 3 membres de la Section Française ont été nommés à des responsabilités diverses :

- Monsieur BERNIER : Vice-Président de la Commission des systèmes de ressources en eau
- Monsieur FOURNIER : Président de la Commission de l'érosion et de la sédimentation
- Monsieur ROCHE : Vice-Président de la Commission des eaux de surface

En plus des 4 commissions déjà existantes, il en a été institué 2 supplémentaires, la Commission de la qualité des eaux, et la Commission des systèmes de ressources en eau. Par contre, le nombre des Comités temporaires a été ramené à 4. Des anciens Comités, seuls subsistent :

- Le Comité des précipitations,
- Le Comité de l'évaporation,
- Le Comité de l'humidité des sols.

Un Comité du bilan hydrologique a été créé.

Les activités scientifiques ont été extrêmement nombreuses et à vrai dire un peu disparates. Toutes les commissions et la plupart des comités ont tenu leurs réunions. En outre, 5 symposiums ont été tenus :

- Bilan hydrologique des baies semi-fermées
- Pollution de l'air et de l'eau
- Technique de détection à distance
- Neiges et glaces en régions montagneuses
- Modèles mathématiques en géophysique.